

Pressemitteilung

Friedberg, den 19.07.2021

Wahlen des Kreisverbands 2021

Am vergangenen Samstagabend, den 17. Juli 2021, hat der Kreisverband der Jungen Union Aichach-Friedberg bei seiner jährlichen Mitgliederversammlung sämtliche Vorstandsposten neu gewählt. Der langjährige Kreisvorsitzende Alexander Bayr von der JU Dasing-Laimering trat nach sechsjähriger Amtszeit dieses Mal nicht mehr zur Wiederwahl an.

Um seine Nachfolge bewarben sich Simon Winter aus Affing und Florian Wurzer aus Friedberg. 26 der anwesenden 44 Wahlberechtigten Mitglieder stimmten für Wurzer als neuen Kreisvorsitzenden, auf Winter entfielen 18 Stimmen. Somit entschied Wurzer die Wahl für sich.

Als Stellvertreter des Kreisvorsitzenden wurden Simon Winter, Franziska Fischer und Andreas Sturm, beide JU Aichach, sowie Maximilian von Linden, JU Friedberg, gewählt.

Den Posten der Schatzmeisterin übernimmt Sarah Blum aus Affing. Schriftführer sind die Friedberger Franziska Trinkl und Thomas Rummel.

Des Weiteren wurden neun Beisitzer für den Kreisausschuss und die Delegierten für Landes- und Bezirksversammlung sowie deren Stellvertreter gewählt.

„Ich bin sehr zufrieden mit dem Wahlergebnis und bedanke mich bei den Mitgliedern der JU Aichach-Friedberg für das mir entgegengebrachte Vertrauen. Mit diesem sehr guten Team aus dem ganzen Landkreis wollen wir die JU Aichach-Friedberg gemeinsam zu einem weiterhin aktiven und mitgliederstarken Kreisverband ausbauen!“, so Wurzer nach seiner Wahl. Auch beim ehemaligen Vorsitzenden Alexander Bayr bedankte er sich.

Zu den Gästen der Veranstaltung gehörten neben dem CSU-Kreisvorsitzenden Peter Tomaschko, MdL, Tobias Paintner, Bezirksvorsitzender JU Schwaben, und Stefanie Wagner, Kreisvorsitzende JU Günzburg, auch Philine Blees aus Immenstadt und Manuel Knoll aus Höchstädt. Die beiden letzteren kandidieren für den Bezirksvorsitz der Jungen Union Schwaben. Im Anschluss an die Wahl äußerten sie sich gemeinsam folgendermaßen: „Wir freuen uns hier zu Gast sein zu dürfen, denn unsere JU lebt vom Austausch quer durch Schwaben. Wir wünschen Florian Wurzer und seinem neuen Team viel Erfolg!“

Die strengen Hygieneauflagen zur Eindämmung der Verbreitung des SARS-CoV-2-Virus bedingten dieses Jahr auch den Veranstaltungsort, daher fand die Wahl im Freien auf dem Sportplatz der Freizeitanlage Dasing statt.

Nach den Ortsverbänden bildet die Wahl der Kreisvorstandschaft die zweite Runde der JU-Wahlen in Bayern. Hierbei werden im Zweijahrestakt sämtliche Gremien der Jungen Union Bayern neu gewählt. Als Nächstes folgt die Wahl auf Bezirksebene im August und die Landesversammlung im Herbst.